
ＲＩ テーマ  

 

  

  
  
 

      No．1666（第 26回）    2024年 3月 6日(水)   点鐘：12時 45分    於：勇屋会館 
 

    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々 洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】   

《水と衛星月間》    
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★ 配布 ・幹事報告号 №26   ・第8回理事会報告  

 ・Rの友3月号      

★ 国歌 ・君が代 

★ ロータリーソング  ･奉仕の理想    

★ ゲストのご紹介  ・米山奨学生 ヤンチュンジェ 様 
 

★ 会長挨拶                     【小穴会長】 

皆様ごきげんよう！ 

またまた降雪で足元の悪い中

ご参集いただきましてありがと

うございます。 

先週は七尾みなとロータリーク

ラブ田中哲会長にオンライン例

会にご出席いただき七尾の現

状についてお話し頂きました。 

復興の最中例会も復活したとの事でしたが、慰問に伺うの

は時期尚早とのことでした。 

３月末から４月初め頃と考えていましたが、次年度も私が担

当いたしますので次年度にかけて伺う計画を立てたいと思

います。 

本日はヤン君の送別会を兼ねておりますので宜しくお願い

致します。 

ヤン君も目出たく信州大学大学院での研究も終わり修士の

単位を得て日本企業に就職が決まっているとのことです。引

っ越し等落ち着きましたら、近いうちに安曇野を訪ねて戴き

ます様お願いします。 

今月は次週に信州友愛ロータリークラブとの懇親会があり

ます。重ね重ねになりますが、松本南ロータリークラブの野

本会長・大池幹事もご臨席の予定です。多彩な参加者に恵

まれた会合となりますので、お楽しみに。 

それでは本日も宜しくお願い致します。 

 

 

★ 幹事報告    

 

【藤森幹事】 

      別紙参照 

 

◇出席報告 

会員総数19名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（2/14修正出席率） 

出席者：    9名 

欠席者：    9名 

出席率：   50％ 

欠席者 ：  7名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  3名 

出席率 ：  79％ 

 

★ ニコニコBOX報告              【場々副委員長】 

小穴： ヤン君卒業おめでとう！！ 

近いうちにまた訪問下さいね！ 

藤森（康）：ヤン君卒業おめでとう。  

仕事も頑張ってください。 

     あづみ野 RC を忘れないで

ね。 

場々： トランプは強そうですね。 

笠原： 大雪でゴルフ場は大変ですね。 

濵 ：3月に入り雪はもう沢山 ヤンさんご苦労様 

小野： ヤンさん卒業おめでとう 

下里： ヤンさんお元気で。ご卒業おめでとうございます。 

中村： 久々の例会出席です。 

丸山(慶)： ヤンさん卒業おめでとうございます。 

社会人として頑張って下さい。 

〔計9件 20,000円〕 

今年度のニコニコBOX計 450,110円 
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★本日のプログラム  

 

 

【ヤン チュン ジェ様】 

来月から私の 6 年間の留学

生活がすぐ終わります。この6年

間、日本で様々な人々に出会っ

て、いろいろ面白いことを体験し

ました。 

 私の留学は経済的問題やリス

クを伴い、留学に決定するには

いろいろ大変でした。最終的に

は親と取引をして、親は学費だけ提供し、生活費は自分で稼

ぐという条件で留学生活を始めました。そのため、私は信州

大学にいる最初の 4年間はバイトと学生生活を両立しなが

らやってきました。大学生活では、私はできるだけ経済的に

負担があまりかからない活動をして、例えば留学生活動の

企画、軽音楽部などで活躍しました。しかし，経済的に制限

があるため、金がかかるキャンプや旅行などの活動に参加

できなく、少し残念と思った時もありました。その上に、2020

年にはコロナウイルスの影響でシフトが少なくなり、また卒

業研究が忙しくなることで、バイトと両立する生活が厳しくな

ってきました。 

 それにもかかわらず、私は大学院に進学することにしまし

た。4年間耐えてきたので大学院はこのままで続けても大丈

夫だと最初はそう思いましたが、修士の研究は前の研究より

大変で、バイトと学生生活を両立することがどんどん疲れて

きました。 

 そこで私が帰国する時偶然に後輩の父親にあって、その方

はマレーシアの米山奨学金の同窓生で、私に米山奨学金を

紹介しました。私は米山奨学金に応募すると決めて、受けら

れて、そこが私の留学生活の転換点になりました。経済的の

制限がなくなったため、私は学部生時代でできなかったこと、

例えばスキーや趣味の作曲などを体験し、日本だけではな

く海外の学会まで出席できて貴重な経験を得ました。また、

自分の就活にもサポートとなり、そのおかげで無事に日本

の企業に就職できました。 

 奨学生としてロータリークラブの様々な活動やイベントにも

参加できました。それらのイベントから新しい人と出会って、

そしてキャンパスで離れた昔の友達や他の大学生の奨学生

にも会えて交流することができました。また、それらの活動を

参加するこてで、自分の母国であるマレーシアでは、高校と

協力して社会貢献活動をする団体が少ないため、非常に学

ぶべきところだとおもいました。 

 現在、私は無事に論文を提出できて、卒業する見込みでし

た。これからは留学から就活になり、人生の新しい章が始ま

ります。米山奨学金のおかげでここまでたどり着けて、これ 

 

 

からも頑張っていきたいと思います。最後には米山奨学金関

係者様とあづみ野ロータリークラブ様に感謝申し上げます。

短い間ですが、大変お世話になりました。 

 

 

 

【小穴会長から 

   奨学金贈呈】 

 

 

 

 

【歓送記念品 

      贈呈】 

 

 

 

 

 

 

 

 

ヤン君、卒業おめでとうございます。 

また、就職も決まりあわせておめでとうございます。 

ここのところ私の仕事の関係とコロナ感染でほとんど話

もできずにいました、大変申し訳ありませんでした。 

ヤン君が日本の大学に入った一つの理由として、日本の

四季や環境問題に興味があったと知り、諏訪湖の水の

研究をしていたことは驚きでした。 

趣味の音楽で日本のアニメソングは世界一だということ

や、また、料理が趣味である事など色んなことを話しまし

た。 

母国に帰らず日本の企業に就職したことは、今後の日本

との懸け橋にも大きな貢献をしてくれるものと思います。 

またいつの日かロータリーで再会できることを楽しみに

しております。 
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・インターアクト小委員会      濵 昭次  委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・米山記念奨学委員会       藤森 康友 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ロータリー財団監査委員会 委員 飯田 章治 

 

 

 

・RLI委員会               二木 正之 委員 

・ロータリー財団監査委員会  飯田 章治 委員 

   よろしくお願いいたします。 

 

 

 

【小野SAA委員長・中村プログラム委員長】 

 

 

 

 

 

【笠原会員】 

★特集 

水と衛生月間 

 

★ロータリー活動からみる

世界の排せつ環境 

トイレ、その先へ 

 

★ＳＰＥＥＣＨ 

福島に職住を定めた私 廃炉と復興への思い 

木野正登さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


